

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

ALCALDE JAIRO YÁÑEZ DIO APERTURA A LAS SESIONES EXTRAORDINARIAS DEL CONCEJO DE CÚCUTA

¡LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL! LLEGÓ AL BARRIO EL PARAÍSO

LA GLORIETA DE 'LOS PANCHES' EN EL BARRIO SAN LUIS FUE RESTAURADA MEDIANTE OBRAS DE BACHEO

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



ALCALDÍA AL DÍA



MEDIACIÓN DEL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ LOGRA LEVANTAR BLOQUEO VIAL EN LA VÍA A URIMACO



En la vía al corregimiento de Urimaco, el alcalde Jairo Yáñez, el pasado jueves 13 de mayo sostuvo un espacio de diálogo con todos los transportadores que se encontraban bloqueando la vía, con el fin de recobrar la normalidad del tránsito en este corredor vial.

"Soy un convencido de que el diálogo con la comunidad es el camino para construir una mejor ciudad, región y país. Les agradezco las múltiples reuniones que hemos tenido en mi despacho, que también es la oficina de ustedes. Continuemos trabajando de forma articulada para salir adelante, apuntando a la herramienta fundamental de desarrollo, la educación", manifestó el alcalde de Cúcuta al grupo de transportadores, quienes durante la mañana, con la participación de las Secretarías de Gobierno, Privada, Desarrollo Social, Infraestructura y Tránsito, así como el Área Metropolitana de Cúcuta, Procuraduría Provincial, Personería, Secretaría de Gobierno Departamental y Secretaría de Desarrollo Departamental, sostuvieron una mesa de trabajo en el Palacio Municipal, donde se inició el diálogo para atender las diferentes pretensiones propuestas para el desbloqueo de la vía.



Tras la mediación del alcalde y el levantamiento del bloqueo en la vía a Urimaco, el mandatario indicó que *"mantenemos la mesa de diálogo abierta a través de la Secretaría de Gobierno de Cúcuta. Todos los funcionarios tenemos una razón de ser, trabajar de la mano con ustedes sin pedir nada a cambio y fortaleciendo la convivencia"*.



EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ PARTICIPA EN LA 'SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DEPARTAMENTAL DE PAZ, RECONCILIACIÓN Y CONVIVENCIA'

Lugar en el que, de forma respetuosa, le solicita a este consejo aprovechar las difíciles circunstancias que vive nuestra ciudad y país, para convertirlas en oportunidades que nos acerquen estratégicamente a nuestras comunidades.

"Las necesidades de nuestra región y frontera, vistas desde Bogotá, tienen una distancia realmente larga, los problemas debemos empezar a afrontarlos, responsabilizándonos nosotros mismos, a través del diálogo social y la construcción de proyectos que beneficien a nuestra ciudad", indicó el mandatario de los cucuteños.

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE JAIRO YÁÑEZ DIO APERTURA A LAS SESIONES EXTRAORDINARIAS DEL CONCEJO DE CÚCUTA

- "Les ofrezco toda mi cooperación para estas apuestas con ustedes, honorable Concejo de Cúcuta. El trabajo en equipo es el camino para construir un diálogo crítico constructivo", expresó el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez.
- "La ciudad, en medio de su reconstrucción del tejido social y económico, nos necesita hoy más que nunca, el trabajo articulado y con transparencia nos permitirá buscar soluciones para labrar un mejor mañana", destacó el mandatario de los cucuteños.
- El alcalde indicó en su intervención que "la educación, el emprendimiento, el valor agregado y la competitividad son el camino para atacar la pobreza", destacando que, con el proyecto de superávit, aprobado por el Concejo de Cúcuta y que ya está en marcha, se ha cumplido con el "sagrado manejo de los recursos públicos para seguir construyendo una mejor ciudad".



¡LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL! LLEGÓ AL BARRIO EL PARAÍSO

Agradecemos a los líderes comunales, ediles y Asociaciones de la comuna 7 por su acompañamiento, también al IMRD, la EIS, Fundación V&C, Aguas Kpital, el Centro Tecnológico de Cúcuta, Veolia, los diferentes secretarios de despacho, así como también al Ejército Nacional, la Policía Ambiental, Defensa Civil y Bomberos Voluntarios de Cúcuta, por ser parte de esta iniciativa de silvicultura urbana y ornato liderada por el alcalde Jairo Yáñez.

NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



7.148

ALCALDÍA AL DÍA



LA ALCALDÍA DE CÚCUTA INCREMENTARÁ LA PARTICIPACIÓN DE LOS GESTORES DE CONVIVENCIA DE SUS SECRETARÍAS, PARA ACOMPAÑAR Y GARANTIZAR LA PREVALENCIA DE LA PAZ, SEGURIDAD Y DERECHOS DE TODOS LOS CUCUTEÑOS.

El alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez, participó este lunes festivo, como es habitual, en el Puesto de Mando Unificado (PMU) que se desarrolló en las instalaciones de la Gobernación de Norte de Santander con la asistencia de todas las autoridades civiles y militares para revisar la situación de orden público y tomar acciones frente a las manifestaciones pacíficas que se prevén para esta semana.

"Soy un convencido de que el diálogo constructivo social, apuntándole al crecimiento sostenido de soluciones aplazadas durante muchos años, es el mejor camino para nuestra ciudad, región y país" manifestó el alcalde Jairo Yáñez.



LA GLORIETA DE 'LOS PANCHES' EN EL BARROJO SAN LUIS FUE RESTAURADA MEDIANTE OBRAS DE BACHEO

#DiciendoYHaciendo | Con el fin de evitar la congestión vehicular en los días hábiles de la semana, desde el lote 1 de intervención se realizó el mantenimiento y recuperación vial los días domingo y lunes festivo, incluyendo trabajos en horas nocturnas.